

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 14 de Octubre de 2017.

La Semana Jacobea comienza el martes y tendrá proyecciones, música y conferencias

EL PRESENTADOR DE TELEVISIÓN TXUMARI ALFARO ES UNO DE LOS PONENTES QUE INCLUYE EL PROGRAMA DE LA DECIMOCUARTA EDICIÓN

[I.M.](#) IRUN. Sábado, 14 octubre 2017, 00:38 La temporada de apertura del Albergue del Peregrino ha llegado a su fin, pero la actividad de la asociación Jacobi no acaba. Seguirá atendiendo e informando en su local de la calle Fueros, 2 -1ºD a quienes tengan interés en el Camino de Santiago y expidiendo credenciales a los que vayan a emprender la marcha. Pero además, la semana próxima, llegan los días más intensos del año para la entidad. Desde el martes día 17 hasta el domingo 22, Jacobi celebra su Semana Jacobea.

Para arrancar con buen pie, se proyecta el martes a las 19.00 horas en el Amaia, la película 'Footprints' ('Huellas'). Se trata de una cinta estrenada hace apenas un año en la que se narra la aventura de 40 residentes de Arizona que recorrieron 1.000 kilómetros en 40 días para llegar a Santiago y la manera en la que el Camino afectó a sus vidas. El proyecto fue impulsado por Sergio Fita, un sacerdote nacido, criado y ordenado en España que trabaja ahora en Arizona y que tenía el objetivo de reivindicar y descubrir la experiencia espiritual que es el Camino de Santiago.

Los siguientes tres días, miércoles, jueves y viernes, Jacobi propone sendas conferencias, todas a las 19.00 horas y todas en el Amaia. El televisivo Txumari Alfaro ('La botica de la abuela', entre otros programas), pronunciará la primera de ellas sobre la alimentación en el camino, partiendo de la información que recogió en su libro 'Plantas y remedios naturales de los Caminos de Santiago'. Fermín Andrés Lopetegui ofrecerá la charla del jueves sobre el llamado Camino Ignaciano, el que el Santo emprendiera en 1522, y más concretamente sobre el tramo de Azpeitia a Aranzazu. La tercera ponencia, el viernes, la ofrecerá Patxi Pérez Ramallo, que abordará 'La muerte en el camino', desde una perspectiva arqueológica. El cierre de la Semana Jacobea lo pondrá el sábado a las 11.00 en el Amaia un concierto de masas corales. Participarán las agrupaciones bidasotarras Albada, Ametsa Gazte, Bidasoa Aldekoa y Larreaundi Abesbatza.

Más allá de este programa, la entidad sigue con sus salidas al Camino baztanés. El próximo 29

La Semana Jacobea comienza el martes y tendrá proyecciones, música y conferencias

Escrito por Administrator

Sábado, 14 de Octubre de 2017 19:18 -

de octubre realizará la etapa desde Otsondo hasta Elizondo. Un recorrido de 15 kilómetros con comida en el camino incluida sobre el que informarse este fin de semana en el 667 532 435 ó en irunsantiago@yahoo.es